
Notas NIT: primavera de 2023 

Presentación del personal de la ciudad de Pittsburg: 

Garrett Evans - Administrador de la ciudad 

Maria Aliotti- Subgerente de la ciudad 

Steve Albanese - Jefe de policía 

Kolette Simonton - Directora de Recreación 

Jordan Davis - Director de Desarrollo Económico 

Hilario Mata- Subdirector de Obras Públicas 

Dayne Johnson - Asistente de ingeniería municipal 

Sara Bellafronte- Asistente del Administrador de la ciudad 

Zuna Barker Portillo- Oficial de Seguridad y Salud Ambiental 

¿Son suficientes 87 agentes? 

Actualmente estamos encuestando/estudiando con el Administrador de la Ciudad. Estamos en línea con 

la mayoría de las ciudades de la zona. Queremos verificar qué funcione en Pittsburg. 

¿Hay un gimnasion en Marina Center disponible para usar? 

- Lamentablemente no lo tenemos, pero la próxima primavera tendremos un gimnasio al aire libre para 

uso público. 

¿Puedes hablar sobre el proyecto Harbour View? 

- Jordan Davis dio una explicación al individuo. 

¿Van a construir una super commercial en Buchanan Rd.? 

- Será poco probable, ya que las los super comerciales buscan ubicarse en áreas con más tejados, lo que 

respalda una mayor base de clientes potenciales. Sin embargo, el personal sigue buscando otras 

opciones para el lugar. 

¿Cómo podemos atraer super commerciales? 

- Necesitaríamos más tejados en los alrededores y un mayor gasto en nuestra tienda comerciales local. 

¿Por qué no hacemos que el supermercado limpie su estacionamiento? 

- Code Enforcement está trabajando para lograr que los propietarios cumplan y mantengan limpios sus 

estacionamientos. 

Hay líneas de paso de peatones descoloridas. ¿Qué estamos haciendo al respecto? 

- Obras Públicas abordará este problema; infórmenos dónde se encuentran esas líneas descoloridas. 



¿Podemos arreglar los árboles que estan en las aceras? 

- La comunidad son nuestros ojos y oídos. Hilario Mata entregó una tarjeta de presentación al individuo 

y hará seguimiento. 

El exceso de velocidad en la autopista 4 y Leland es un problema. 

- Estamos trabajando con COPIT para trabajar con ellos y aprovechar a nuestro personal. 

- Estamos intentando varias cosas para abordar el comportamiento del tráfico. Nos aseguramos de que 

las cosas sean visibles y funcionen a través de la educación. 

- Estamos construyendo un piloto en el que mostramos a los jóvenes cómo conducir, de la manera 

correcta. 

- Lo más importante es que cuando vea algo, llame al 925-646-2441, podremos localizarlo si llama. 

¿Qué podemos hacer ante las personas que bota basura ilegalmente? 

- Llámanos y avísanos porque puede que tardemos en conseguirlos, pero trabajaremos en ello y 

eventualmente los atraparemos. No intentes hablar con ellos si no es seguro, llámanos. 

- Tenemos 250 cámaras y había un vehículo que estaba tirando basura ilegalmente, y pudimos rastrearlo 

hasta el individuo y devolver la basura. 

- No es sólo una cuestión de Pittsburg; Es un problema de la zona y estamos haciendo todo lo posible 

para solucionarlo. 

¿Estamos haciendo algo con respecto a los renteros? 

- Contamos con nuestro programa de inspección de inquilinos. La aplicación de nuestros códigos 

continúa haciendo cumplir nuestros códigos municipales. Háganos saber si ve algo que necesita atención 

y le daremos seguimiento. 

¿Qué pasa con la casa quemada en Lealand? 

- Tenemos entre 7 y 8 propiedades que se encuentran en situaciones similares en la ciudad y estamos 

trabajando con los propietarios para remodelarlas; desafortunadamente, las compañías de seguros 

pueden tardar algún tiempo en procesar los reclamos y eso retrasa la remodelación. 

Quizás puedas hacer más como NIT. Muchas gracias por hacer esto. 

 

Otras preguntas o inquietudes planteadas durante la reunión: 

- Edificio médico en N. Park Blvd. 

- ¿Vidrio paga cuotas distritales? 

- ¿Podemos llamar a Obras Publicas si nos encontramos con un animal muerto? 

- Si hacemos una solicitud, ¿obtendremos información del estatus de esa solicitud? 



- Pavimentación en Loveridge 

- Proyectos, ¿por qué tardan tanto? 

- Tech Park: ¿quién financia? 

- Frente al mar (Paseo de la Bahía) 

- ¿Estamos pensando en las carreteras y el tráfico cuando con el desarro de la ciudad? 

- Navel Weapon ¿Siguen planeando casas? 

- ¿Pueden los ciudadanos lograr que CALTRANS avance más rápido? 

- ¿Cómo se puede notificar a los negocios comerciales sobre los eventos de la ciudad? 

- Desarrollo de tiendas + Servicios básicos / Recursos necesarios 

- Responsabilizar a los propietarios (comerciales) de mantener sus propiedades limpias y mantenidas. 

- Baches 

- ¿Por qué Sprouts se ubicó donde se ubicaron? 

- Hatcher + Muy bien hecho en Oak Hills/San Marco 

- La queja enviada por correo electrónico recibió respuesta. 

- "Que podemos hacer hoy" 

- Planes para mejorar Railroad Ave al norte de 4Th Street. 

- Cosas que hacer frente al mar/puerto deportivo para familias. 

- Carretera 4 Leland, preocupada por la velocidad de los conductores. 

- Políticas de apariencia de propiedades en alquiler. 

- McDermott + Buchanan Casa quemada. 

- Necesidad de más asistentes o reuniones NIT. 

- Incrementar la participación de nuevos residentes. 

- Comida + Entretenimiento 

- Signo de San Marcos 

 

 


